

Betreff: Beten gegen Halloween

Von: "Himmelsfreunde.de" <silvia@himmelsfreunde.de>

Datum: 31.10.2016 19:50

An: "info@adwords-texter.de" <info@adwords-texter.de>

Himmelsfreunde - der Propheten-Newsletter
Sonderausgabe vom Montag, 31. Oktober 2016

Liebe Himmelsfreunde,

bitte entschuldigen Sie, dass ich am Wochenende keinen Letter geschickt habe. Inzwischen bin ich wieder im WWW und auch mein Telefon funktioniert. Schon eine seltsame Sache, wenn man all das gewöhnt ist! Denn ich verbringe viel Zeit am Rechner.

Heute also - "alle Jahre wieder", leider - Halloween. Habe ich Ihnen schon mal diesen Artikel vorgestellt?

<http://www.jesusruf.de/index.php/schriftpublikationenmenu2/okkultismus/205-halloween-der-ernst-hinter-der-maske>

Auch wenn ja, er ist (auch nochmal) lesenswert. Bitte lassen Sie uns beten, dass heute nacht nichts Böses geschieht. Denn was da in den letzten Tagen in den Zeitungen stand über Horror-Clowns, das ist nicht mehr lustig. Und ich bitte Sie: Nehmen Sie als Christ nicht an dem heidnischen Spektakel teil!

Herzlich - Silvia Ohse

IMPRESSUM

Verantwortlich für den Inhalt dieses Newsletters:

Silvia Ohse
Am Markt 5
96332 Pressig

Tel. und Fax 09265/8527
E-Mail info@adwords-texter.de
Internet www.himmelsfreunde.de
Umsatzsteuer-Ident-Nr. DE 231267139

Sie möchten sich abmelden? Bitte hier klicken:

<http://newspromo.de/manager.php?op=ab&id=33739&email=info@adwords-texter.de>
